

» PRESSE NATIONALE

Politique ↗



LANCEMENT DE L'OPÉRATION ÉPERVIER 8 : 3 600 POLICIERS, GENDARMES ET MILITAIRES MOBILISÉS CONTRE LA CRIMINALITÉ

Hier, le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, Diomandé Vagondo a procédé au lancement officiel de cette opération de sécurisation de grande envergure qui est à sa huitième édition. Ainsi, 3 600 policiers, gendarmes et militaires dont 1 600 à Abidjan et 2 000 à l'intérieur du pays sont désormais mobilisés pour la sécurisation des personnes et des biens en cette période de fin d'année et donc de grandes activités économiques. « L'objectif principal de l'opération Epervier est de rassurer les populations, rassurer tous les opérateurs économiques en leur disant qu'en Côte d'Ivoire la sécurité et la paix sont de mise », a expliqué le ministre Vagondo Diomandé.

Economie ↗



AMÉLIORATION DE L'ENVIRONNEMENT DES AFFAIRES EN CÔTE D'IVOIRE : 714 MILLIARDS DE FCFA D'INVESTISSEMENTS PRIVÉS AGRÉÉS EN 2022

La Côte d'Ivoire demeure une destination privilégiée pour les investisseurs. Ce sont 714 milliards de FCFA d'investissements privés agréés qui ont été mobilisés en 2022 sur la période de janvier à octobre pour un taux d'évolution de 24%. L'information a été donnée hier jeudi par la directrice générale du Centre de promotion des investissements en Côte d'Ivoire (CEPICI), Solange Amichia, lors de la conférence bilan de sa structure. Sur ce montant, elle a enregistré 14 gros dossiers d'un montant de 306 milliards de FCFA. A côté de cela, 208 sociétés ont été agréées sur la même période contre 159 en 2021. Les secteurs d'activités concernés par ces investissements sont en premier lieu le transport et l'entreposage (28%) suivi de l'agro-industrie (21%) et des TIC (14%).

Société ↗



YAMOOUSSOUKRO - CONSOLIDATION DU CLIMAT SÉCURITAIRE : LA MISE EN GARDE DU PRÉFET DE POLICE CONTRE L'INCIVISME

« A Yamoussoukro, nous avons pour le trimestre août, septembre, octobre, 295 accidents, 350 blessés, 7 morts », ainsi se présente le tableau du bilan trimestriel des accidents dans la ville de Yamoussoukro. Et c'est le préfet de Police, le commissaire divisionnaire-major Binaté Youssouf en personne qui a fait cette présentation lors de la cérémonie de lancement de l'Opération Epervier à la place Mô Faité de Yamoussoukro, le jeudi 24 novembre 2022. A en croire le chef de la sécurité, l'incivisme est un pan important de l'Opération Epervier initiée depuis le 16 mai 2016 sous la tutelle du directeur général de la Police Nationale. Elle a pour but de maintenir, renforcer la quiétude, la tranquillité des populations de notre pays, en impactant fortement le travail des agents sur le terrain et l'atmosphère sécuritaire.

ACCÈS À UN SERVICE DURABLE D'EAU ET D'ASSAINISSEMENT : DES EXPERTS AFRICAINS OPTENT POUR DES APPROCHES ET DES OUTILS INNOVANTS

Abidjan a abrité, du 21 au 24 novembre 2022, la 90e session du conseil scientifique et technique de l'Association africaine de l'eau (AAE). Ce conseil se tient en prélude au 21e congrès international et exposition de l'AAE et ainsi que la 7e conférence sur la gestion des boues de vidange de l'alliance pour la gestion des boues fécales prévus du 19 au 23 février 2023 à Abidjan. Les experts africains ont opté pour des approches et des outils innovants. La cérémonie de clôture a été marquée par la signature d'un partenariat tripartite entre l'AAE, la FSMA et la Société de distribution d'eau de Côte d'Ivoire (SODECI), consacrant l'organisation du congrès à la dernière société citée.

PROGRAMME D'INSERTION DES JEUNES : LE PEJEDEC 3 LANCÉ LUNDI PROCHAIN

Le Bureau de coordination des programmes emploi (Bcp-Emploi) organise le lundi 28 novembre 2022 à Cocody, le lancement officiel de la phase 3 du Projet emploi- jeunes et développement des compétences (PEJEDEC), ainsi que la 4e édition de la Journée internationale de l'entrepreneuriat féminin. En prélude à ce lancement, une rencontre d'échange entre le coordinateur du Bcp-emploi, Dr Hermann Toualy et la presse a eu lieu, le jeudi 24 novembre 2022, à Cocody II Plateaux Vallons. A cette occasion, Hermann Toualy est revenu sur le bilan de la phase 2. « En 2015, un financement additionnel de 25 milliards de FCFA nous a permis d'atteindre nos objectifs avec un taux de 104%. Sur ces 104%, ont été insérés 72% de jeunes. Au vu des résultats satisfaisants pour les bailleurs, il a été décidé de lancer la phase 3 », a-t-il expliqué. Cette phase 3 s'étendra sur la période 2022-2026, avec un financement de 86 milliards de FCFA. « Il prendra en compte 100 000 bénéficiaires directs et 300 000 indirects dans 10 régions de la Côte d'Ivoire.

SITUATION SÉCURITAIRE : LE MINISTRE TÉNÉ BIRAHIMA ANNONCE L'ACQUISITION DE NOUVEAUX NAVIRES DE GUERRE

Les jours à venir, la Côte d'Ivoire, en plus du patrouilleur de haute mer P400, se dotera de deux navires de guerre pour mieux lutter contre la piraterie en haute mer et le terrorisme. L'information a été rendue publique par le ministre d'Etat ministre de la Défense, Téné Birahima Ouattara, le jeudi 24 novembre 2022, à la Base navale de la Marine, au Plateau, lors de la cérémonie de baptême du patrouilleur P400. « La montée en puissance de la Marine de Côte d'Ivoire se poursuivra avec l'acquisition prochaine de deux autres patrouilleurs avec des capacités hauturières, capables d'embarquer des hélicoptères de surveillance de notre armée de l'air », a indiqué le ministre d'Etat, soulignant que cela permettra de doter les Forces armées ivoiriennes de capacités de dissuasion et de coercition qu'imposent les enjeux économiques et géopolitiques de la mer.

CINÉMA, LA COLLINE PARFUMÉE : FRANÇOISE REMARCK DONNE LE CLAP DE TOURNAGE

« Comme vous le savez, le Président de la République, Alassane Ouattara, a inscrit le secteur culturel comme un secteur prioritaire dans le Plan national de développement (PND 2021-2025), dans le cadre du programme Côte d'Ivoire solidaire (...) ». Ces propos, Françoise Remarck, ministre de la Culture et de la Francophonie, les a prononcés, mercredi dernier, dans les locaux de la chefferie traditionnelle du village de Blockhauss, dans la commune de Cocody, à Abidjan. A cette occasion, la première responsable des arts et de la culture en Côte d'Ivoire a donné le clap de tournage du prochain film "la Colline parfumée" du célèbre réalisateur mauritanien, Abderrahmane Sissako, qui se déroule à Abidjan. Pour Françoise Remarck, le tournage en Côte d'Ivoire de cette production cinématographique majeure est la traduction, en action, du PND. Et cela nécessitait l'onction du gouvernement, à travers sa présence.



SOMMET DES CRÉATEURS ET DES ACTEURS CULTURELS : LE CANEX DÉBUTE DEMAIN À ABIDJAN

Le sommet des créateurs et acteurs culturels (CaneX) débutera demain à Abidjan et prendra fin le 27 novembre prochain. CaneX est un espace de rencontre et d'échange entre experts de la culture venant des pays africains francophones, anglophones et de la diaspora. Il permettra aux acteurs du secteur culturel de présenter leurs projets et de rencontrer des partenaires financiers. Cette rencontre se tiendra à Abidjan du 25 au 27 novembre 2022.



VU SUR LE NET

Economie



CEPICI : PLUS DE 20 000 SOCIÉTÉS CRÉÉES EN 2022

Le Centre de promotion des investissements en Côte d'Ivoire (CEPICI) a créé 20 183 sociétés de janvier à octobre 2022 contre 9825 sur la même période en 2021, avec un délai moyen inférieur à trois jours. C'est ce qui ressort de la conférence de presse bilan 2022, animée par la directrice générale du CEPICI, Solange Amichia, ce jeudi 24 novembre 2022, à Noom hôtel Abidjan-Plateau. A en croire la première responsable du CEPICI, l'activité économique ivoirienne a repris après la pandémie à coronavirus. En effet, en dépit du ralentissement du processus de création en 2021 dû aux difficultés techniques, le nombre d'entreprises créées a plus que doublé (105%) en 2022, mais il y a plus de dossiers rejetés en ligne en 2022 à cause de la méconnaissance de l'utilisation de la plateforme par les usagers.



TRANSITION VERS L'ÉCONOMIE FORMELLE : 1 000 ACTEURS DU SECTEUR INFORMEL REÇOIVENT UN APPUI EN ÉQUIPEMENTS

Le ministre du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME, Souleymane Diarrassouba, a procédé, le mardi 22 novembre 2022 dans les locaux de Dream Factory, au lancement de l'opération de remise d'équipements à 1 000 entrepreneurs. Constitués de solutions de gestion digitale modulaire, de fonctions essentielles des micro-entreprises, de tablettes Android, de machines à coudre, de kits de coiffure, et de malles d'électricité, ces équipements permettront aux bénéficiaires d'accroître leur productivité, de se formaliser progressivement et de créer plus de richesses et d'emplois. (Source : CIG)

Société

LUTTE CONTRE LES VIOLENCES BASÉES SUR LE GENRE : LE GOUVERNEMENT APPELLE À LA SOLIDARITÉ ET À LA MOBILISATION COLLECTIVE

En prélude à la 32ème édition des 16 jours d'activisme contre les violences à l'égard des femmes et des filles qui se tiendra le 25 novembre 2022, la ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Nassénéba Touré, a appelé à la mobilisation collective et à la solidarité de tous afin d'intensifier la prévention et l'élimination de ce fléau sur toute l'étendue du territoire nationale. Selon la ministre, la violence à l'égard des femmes et des filles constitue l'une des violations des droits de l'homme les plus répandues, les plus persistantes et les plus dévastatrices. Cette violence englobe les formes physiques, sexuelles et psychologiques. Elle a fait savoir qu'en Côte d'Ivoire, les femmes et les jeunes filles continuent de subir des abus de toute nature. (Source : CICG)

LE FDFP, UNE STRUCTURE QUI MET EN ŒUVRE LA POLITIQUE DE FORMATION PROFESSIONNELLE CONTINUE EN CÔTE D'IVOIRE

Le Fonds de Développement de la Formation professionnelle (FDFP) est une institution créée par la loi des finances N°91-997 du 27 décembre 1991, et structurée par le décret N°9205 du 08 janvier 1992 portant organisation et fonctionnement de cette institution. Véritable structure de conception, d'organisation et de gestion de la formation professionnelle, le FDFP oriente, impulse et met en œuvre la politique de formation de la formation professionnelle continue et l'apprentissage en Côte d'Ivoire. Il gère notamment la Taxe d'apprentissage et la Taxe additionnelle à la formation professionnelle continue. Ainsi que tout autre fonds dédié à la formation professionnelle mise à sa disposition. (Source : CICG)



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 51 14 38 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE



www.gouv.ci



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale